
Sujet : [INTERNET] enquête publique

De : noelle tanguy <noelle_27@hotmail.fr>

Date : 25/03/2022 14:37

Pour : "pref-epconde-sur-iton@eure.gouv.fr" <pref-epconde-sur-iton@eure.gouv.fr>

Monsieur le commissaire enquêteur

Bonjour

C'est le souhait majoritaire des condéens.

 Pour ce�e raison,

Je souhaite que condé sur Iton qui�e mesnils sur Iton.

Il est important que condé sur Iton puisse préserver son iden�té, son histoire, sa ruralité.

La commune nouvelle de MSI n’a jamais mis en valeur la richesse patrimoniale de condé

L’intégra�on de condé à MSI n’a rien apporté aux administrés de Condé au contraire moins de service, moins

de proximité

Le mépris des dirigeants actuels de MSI pour les communes importantes a pour conséquence une rupture

d’équilibre de la représenta�vité des habitants du territoire

Il en est de même pour Buis sur Damville,

De fait le retour à l’autonomie perme�ra à Condé sur Iton d’assurer ses propres charges au regard de ses

besoins

A ce jour il n’existe aucun projet commun de la commune nouvelle sur l’ensemble de son territoire.

Ce�e commune nouvelle est centrée sur son centre bourg.

Les anciennes communes se trouvent abandonnées

La sor�e de Condé sur Iton perme�ra de nouvelles élec�ons avec nous l'espérons, un conseil municipal

renouvelé proche du territoire et de sa popula�on.

Cordialement

Noëlle Tanguy

35 rue des iris

Pommereuil

Buis sur Damville

27240 Mesnils sur Iton
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